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DELIBERAZIONE N.  2021/00030            DEL  20/07/2021 

 

OGGETTO :    LINEE DI INDIRIZZO RELATIVE ALLA REALIZZAZIONE DI TORNEI 

ESTIVI NEL TERRITORIO DEL MUNICIPIO 2. 

 

L’anno duemilaventuno il giorno 20 del mese di luglio, alle ore 16:00 ,con continuazione nei locali 

del Municipio, regolarmente convocato, si è riunito in seduta pubblica 

IL CONSIGLIO DEL MUNICIPIO 

All’inizio della trattazione dell’argomento specificato in oggetto, sono presenti: 

 

IL PRESIDENTE 

 SMALDONE AVV. GIOVANNI LUCIO  

 

I CONSIGLIERI 

 

N COGNOME E NOME Pres  N COGNOME E NOME Pres 

       

1 ABBATESCIANNI  Alessandra SI  12 PATRUNO Sig. Carlo NO 

2 AMBRUOSI  Virginia NO  13 PUTIGNANO Sig. Giovanni SI 

3 BATTISTA  Loredana SI  14 RELLA Sig. Giuseppe SI 

4 BONDANESE  Giuseppe SI  15 RUGGIERO Sig. Pierpaolo SI 



 

5 COLAPIETRO Sig. Matteo SI  16 SALEMMI Sig.ra Giovanna SI 

6 DAMIANI Sig. Nicola SI  17 SANTERAMO  Vito SI 

7 DI PANTALEO Sig. Davide SI  18 SCANNICCHIO  Saverio NO 

8 FIORENTINI  Emanuela SI  19 SCHIRONE Sig. Luigi NO 

9 LISCO Sig. Giacinto SI  20 TRAVERSA Sig. Giuseppe SI 

10 LOSITO Sig. Riccardo SI     

11 MONCADA  Vincenzo SI     

 

Assiste alla seduta, con funzioni di Segretario, il  Dirigente Nicola Ferrara . 

 

Totale presenti: n. 16  su n. 20 consiglieri assegnati  

Assenti :  Virginia Ambruosi Carlo Patruno Saverio Scannicchio Luigi Schirone  

 



 



 

 

OGGETTO: LINEE DI INDIRIZZO RELATIVE ALLA REALIZZAZIONE DI TORNEI 
ESTIVI NEL TERRITORIO DEL MUNICIPIO 2. 
 

Il Presidente del Municipio 2 Avv. Giovanni Lucio Smaldone, sulla base dell’istruttoria 

condotta dall’Ufficio , riferisce: 

PREMESSO che i Municipi, nell’ambito delle funzioni proprie, ai sensi dell’art. 53 del 

vigente Regolamento sul decentramento amministrativo, nei limiti dell’ambito territoriale di 

riferimento, nel rispetto dei regolamenti e tenendo conto degli atti di programmazione 

comunale, ove esistenti, deliberano anche in materia di attività sportive, potendo quindi 

programmare, organizzare e promuovere manifestazioni sportive e attività inerenti allo 

sport; 

CONSIDERATO che per la realizzazione degli interventi su elencati, i Municipi possono 

stipulare convenzioni con enti, associazioni, cooperative aventi comprovata esperienza nei 

rispettivi settori e che possono, altresì, utilizzare locali ed attrezzature di proprietà pubblica 

e privata, nei modi e nei limiti stabiliti dalla legge e dai regolamenti comunali; 

OSSERVATO che la III Commissione consiliare permanente, in continuità con le linee di 

indirizzo già realizzate negli scorsi anni in materia di sport ed al fine di incentivare l'attività 

sportiva, in particolare negli spazi pubblici all'aperto, ha predisposto delle linee d’indirizzo 

per la realizzazione di alcune manifestazioni sportive consistenti in  tornei di Pallavolo, 

street soccer, tennistavolo, che si svolgeranno all’interno del territorio del Municipio 2 

presso spazi pubblici all'aperto, (piazze, parchi, strade appositamente chiuse al traffico, 

ecc.); 

RILEVATO che l’obiettivo alla base di tale progettualità è quello di fornire alla comunità del 

Municipio 2 momenti di svago, divertimento e sport, favorendo la socializzazione, la 

conoscenza del territorio e garantendo, altresì, la partecipazione ed il confronto nel 

rispetto delle regole del fair-play, così da creare tra i partecipanti una sana competitività; 

In particolare, la Commissione ritiene opportuno che il progetto coinvolga anche i soggetti 

meno abbienti, così da favorire, per mezzo di tale iniziativa, un più ampio senso di 

appartenenza dei cittadini alla comunità e all’istituzione Municipale; 

ATTESO che il progetto prevede la realizzazione di tornei/evento, da svolgersi ognuno su 

almeno due giornate consecutive (sabato e domenica) nel mese di settembre, garantendo 

il coinvolgimento di tutti i cittadini. 

I singoli tornei, in particolare, dovranno costituire parte di un'unica manifestazione e si 
concluderanno con una premiazione-evento finale da svolgersi in luogo pubblico e 
all'aperto; 
 

RITENUTO che per l’attuazione del programma sportivo sopra richiamato sarà necessario 

individuare un aggiudicatario, che potrà anche essere costituito da una rete di soggetti e 

che potrà richiedere un costo di iscrizione simbolico, non superiore ad € 10,00 a persona, 

comprensivo di copertura assicurativa e consegna di un kit (sacca, t-shirt, ecc.) per ogni 

partecipante; 
 

 



 

 

 

VISTO che l’aggiudicatario, che sarà comunque individuato a mezzo di avviso pubblico, 

dovrà provvedere a: 

 Organizzare almeno n. 5 tornei-evento così suddivisi:  
1. Torneo di tennistavolo presso giardino Chiara Lubich e Parco don Tonino Bello; 
2. Torneo di volley su strada presso una piazza/parco del Municipio 2 (es. Piazzale 

Lorusso, Piazzetta dei Papi, ingresso Parco 2 Giugno complanare viale Einaudi, 
playground Parco 2 Giugno, ecc.); 

3. Torneo di mini volley su strada da svolgersi contestualmente al torneo di volley; 
4. Torneo di street soccer 3 vs 3 su strada presso una piazza/parco del Municipio 2 

(es. Piazzale Lorusso, Piazzetta dei Papi, ingresso Parco 2 Giugno complanare 
viale Einaudi, playground Parco 2 Giugno, ecc.); 

5. Torneo di street soccer per bambini, da svolgersi contestualmente al torneo di 
street soccer; 

 
 Gestire e organizzare i tornei dalle fasi eliminatorie fino alle finali, garantendo 

almeno n. 3 partite per ogni squadra; 
 

 Raccogliere le iscrizioni formando il tabellone delle varie fasi di ogni torneo almeno 
3 giorni prima dell’inizio dello stesso; 
 

 Garantire la possibilità di praticare attività sportiva durante gli eventi anche a 
persone non previamente iscritte al torneo e anche al di fuori del torneo stesso; 
 

 Organizzare l’evento-premiazione finale in luogo pubblico all’aperto, con 
distribuzione di coppe e medaglie; 
 

 consegnare ai partecipanti un kit consistente almeno in una sacca e nella t-shirt 
recante la scritta Torneo del Municipio 2 – Bari; 
 

 garantire la copertura assicurativa degli eventi; 
 

 procurarsi le risorse materiali (palloni, rete, racchette, porte da street soccer, ecc.); 
 

 pubblicizzare e diffondere l’evento, anche mediante l’ausilio di scuole e appositi 
canali social; 

 
Tali attività, si precisa, dovranno essere organizzate nel pieno rispetto delle norme anti – 

covid 19 vigenti al momento della realizzazione del progetto; 

ATTESO che la spesa necessaria per l’attuazione del progetto trova copertura finanziaria sul 

Capitolo 18355 “Trasferimenti a diversi, Associazioni, ecc. Municipio 2”, con disponibilità di € 

9.278,97; 

RILEVATO che, in ossequio  a quanto previsto dal combinato disposto degli artt. 2 e 3 del 
‘’Regolamento sulla concessione di contributi ed altri benefici economici per le attività 



 

sportive’’, approvato con deliberazione del Consiglio Comunale n. 138 del 17 Dicembre 

2007, è possibile l’erogazione, da parte del Municipio, di un contributo massimo pari all’80% 

della spesa complessiva che sarà sostenuta per l’attuazione del progetto e che non potrà 

essere comunque superiore alla somma di € 9.278,97; 

Per tutto quanto sopra, si rimette al Consiglio la proposta di che trattasi per le 

determinazioni da adottarsi in merito.   

Aperto il dibattito, come da allegata resocontazione, registrata a parte intervengono alcuni 

Consiglieri. 

Chiuso il dibattito, il Presidente pone in votazione la proposta, 

 

IL CONSIGLIO MUNICIPALE     

UDITA la relazione del Presidente e vista la proposta redatta dall’ufficio;  

VISTO il vigente Regolamento sul Decentramento Amministrativo istitutivo dei Municipi; 

VISTO il vigente Regolamento sulla concessione di contributi ed altri benefici economici 

per le attività sportive; 

VISTO il D. Lgs. 267/2000; 

PRESO ATTO che, ai sensi dell’art. 49 del D. Lgs. n. 267/00 sulla proposta di deliberazione 

di che trattasi è stato omesso il parere di regolarità tecnica, espresso dal Dirigente del 

Municipio, trattandosi di atti istruttori non provvedimentali; 

RITENUTO di omettere il parere di regolarità contabile, in quanto l’adozione  del  presente 

provvedimento non comporta, al momento, alcun impegno di spesa o accertamento di 

entrata; 

DATO ATTO dell’insussistenza di ipotesi di astensione obbligatoria e quindi di conflitto di 

interesse; 

RITENUTO di aderire alla proposta progettuale di attuazione dell’iniziativa; 

Nel corso del dibattito alle ore 16,10 entra la Cons. Ambruosi (presenti 

Consiglieri 17/20) 

 

Con Voti Unanimi espressi per alzata di mano e proclamati dal Presidente 

 

DELIBERA 

DI APPROVARE, per le motivazioni in narrativa esplicitate e qui integralmente 

richiamate, le linee di indirizzo relative alla realizzazione, nel mese di settembre, di alcune 

manifestazioni sportive consistenti in  tornei di Pallavolo, street soccer, tennistavolo, che si 

svolgeranno all’interno del territorio del Municipio 2 presso spazi pubblici all'aperto, 

(piazze, parchi, strade appositamente chiuse al traffico, ecc.), nel pieno rispetto delle 



 

norme anti – covid 19 e alla concessione di un contributo massimo, da parte di questo 

Municipio, pari all’80% delle spese complessive che saranno sostenute dal soggetto 

aggiudicatario per l’attuazione del progetto suindicato, destinando la somma di € 9.278,97, 

prevista nel capitolo 18355 “ Trasferimenti a diversi, Associazioni, ecc. Municipio 2”; 

DI DARE ATTO dell’insussistenza di ipotesi di astensione obbligatoria e quindi di conflitto 

di interesse; 

DI DARE MANDATO alla Direzione del  Municipio 2 di adottare gli atti amministrativi 

esecutivi del presente deliberato. 

                               

Di seguito,  il Presidente  propone l’immediata eseguibilità  del  presente provvedimento.   

 

IL CONSIGLIO   MUNICIPALE  

 

aderendo alla suddetta proposta,    

 

Con Voti Unanimi espressi per alzata di mano e proclamati dal Presidente 

 

 

D E L I B E R A 

 

 

RENDERE il presente provvedimento immediatamente eseguibile  ai sensi dell’art. 134, 

del D.to Lgs. 267/00. 
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MUNICIPIO 2. 

 

 

 

 

 

  SCHEDA VOTANTI 

 

SMALDONE 
X 

     

ABBATESCIANNI  X 

AMBRUOSI  X 

BATTISTA  X 

BONDANESE X 

COLAPIETRO X 

DAMIANI X 

DI PANTALEO X 

FIORENTINI X 

LISCO X 

LOSITO X 

MONCADA X 

PATRUNO = 

PUTIGNANO X 

RELLA X 

RUGGIERO X 

SALEMMI X 



 

SANTERAMO X 

SCANNICCHIO = 

SCHIRONE = 

TRAVERSA X 

 

 

AL MOMENTO DELLA VOTAZIONE SONO PRESENTI  IL PRESIDENTE E N. 17  CONSIGLIERI  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

OGGETTO: LINEE DI INDIRIZZO RELATIVE ALLA REALIZZAZIONE DI TORNEI ESTIVI NEL TERRITORIO DEL 
MUNICIPIO 2. 

 

 

 

 

ESITO VOTAZIONE 

      

 



 

 

IL CONSIGLIO  MUNICIPALE 

 

Con Voti Unanimi espressi per alzata di mano e proclamati dal Presidente  
 

come da scheda votanti di cui sopra, 

 

APPROVA 
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  SCHEDA VOTANTI 

 

  IMMEDIATA ESEGUIBILITA’ 

 

SMALDONE 
X 

     

ABBATESCIANNI  X 

AMBRUOSI  X 

BATTISTA  X 

BONDANESE X 

COLAPIETRO X 

DAMIANI X 

DI PANTALEO X 

FIORENTINI X 

LISCO X 

LOSITO X 

MONCADA X 

PATRUNO = 

PUTIGNANO X 

RELLA X 

RUGGIERO X 

SALEMMI X 

SANTERAMO X 



 

SCANNICCHIO = 

SCHIRONE = 

TRAVERSA X 

 

 

AL MOMENTO DELLA VOTAZIONE SONO PRESENTI  IL PRESIDENTE E N. 17  CONSIGLIERI  
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ESITO VOTAZIONE 

      

     IMMEDIATA ESEGUIBILITA’  

 



 

 

IL CONSIGLIO  MUNICIPALE 

 

Con Voti Unanimi espressi per alzata di mano e proclamati dal Presidente  
 

come da scheda votanti di cui sopra, 

 

APPROVA 

 

 

 

 

 

 



 

PARERI ESPRESSI AI SENSI E PER GLI EFFETTI  DELL’ART.49 COMMA 1° DEL 

D.LGS.267/2000, SULLA ALLEGATA PROPOSTA DI DELIBERAZIONE: 

1) PARERE DI REGOLARITA’ TECNICA: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DEL MUNICIPIO 

 () 

 

 

2) PARERE DI REGOLARITA’ CONTABILE: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DI RAGIONERIA 

 () 
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Direttore 

 

Possiamo cominciare? 

 

 

Presidente 

 

Sì, dobbiamo fare l’appello. 

 

 

Direttore 

 

Sì, okay. D’accordo. Buonasera, sono il Direttore supplente 

del Municipio 2, Nicola Ferrara. Oggi si riunisce il 

Consiglio del Municipio 2, oggi 20 luglio. Prima di 

iniziare procedo all’appello nominale dei presenti. 

Allora, comincio dal Presidente Smaldone, presente. 

Acconsento alle riprese video. 

Abbatescianni Alessandra, presente e do il consenso alle 

riprese. 

Ambruosi Virginia, assente. 

 

Battista Loredana, presente. Acconsento alle riprese. 

Bondanese Giuseppe, presente. Do il consenso video. 

Colapietro Matteo, presente. Acconsento alle riprese e mi 

occorre anche la giustifica a fine Consiglio. Grazie. 

Damiani Nicola, presente. Do il consenso alle riprese. 

 

Di Pantaleo Davide, presente e do il consenso alle riprese. 

Fiorentini Emanuela, presente. Presto il consenso alle 

riprese. 

Lisco Giacinto, presente. Presto il consenso alle riprese. 

Losito Riccardo, presente e do il consenso alle riprese. 

Moncada Vincenzo, presente. Do il consenso alle riprese. 

Patruno Carlo, assente. 

Putignano Giovanni, presente. Do il consenso alle riprese e 

anche a me serve la giustifica questo pomeriggio. Grazie. 

Rella Giuseppe, presente. Presto il consenso. 

 

Ruggiero Pierpaolo, presente. Do il consenso alle riprese. 

Salemmi Giovanna, presente e do il consenso. 

Santeramo Vito, presente. Presto il consenso e le ricordo 

la giustifica, se possibile a fine Consiglio. Grazie. 

Scannicchio Saverio, assente. 

Schirone Luigi, assente. 

Traversa Giuseppe, presente. Do il consenso alle riprese e 

anche per me la giustifica. 
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Allora, do atto che è presente il quorum strutturale della 

seduta. Do la parola al Presidente per introdurre il primo 

argomento all’Ordine del Giorno. 

 

 

Presidente 

 

Grazie. Buonasera a tutti. In particolar modo consentitemi 

di salutare il dottor Ferrara che in data odierna 

sostituisce il Direttore Ravallese. 

Passiamo subito al primo Punto all’Ordine del Giorno, si 

tratta delle: “Linee di indirizzo relative alla 

realizzazione dei tornei estivi nel territorio del 

Municipio 2”. I Municipi, infatti, nell’ambito delle 

funzioni proprie ai sensi dell’art. 53 del vigente 

Regolamento sul decentramento amministrativo nei limiti 

dell’ambito territoriale di riferimento nel rispetto dei 

Regolamenti tenendo conto degli atti di programmazione 

comunale ove esistenti, deliberano anche in materia di 

attività sportive potendo quindi programmare, organizzare e 

promuovere manifestazioni sportive e attività inerenti allo 

sport. Considerato che per la realizzazione degli 

interventi sportivi i Municipi possono stipulare 

convenzioni con enti, associazioni e cooperative aventi 

comprovata esperienza nei rispettivi settori e possono 

altresì locali e attrezzature pubbliche e private nei modi 

e nei limiti stabiliti dalla legge e dai Regolamenti 

comunali. Osservato che la III Commissione Consiliare 

Permanente in continuità con le linee di indirizzo già 

realizzate negli scorsi anni in materia di sport e al fine 

di incentivare le attività sportive, in particolare negli 

spazi pubblici all’aperto, ha predisposto delle linee di 

indirizzo per la realizzazione di alcune manifestazioni 

sportive consistenti in tornei di pallavolo, street soccer, 

tennis tavolo, che si svolgeranno all’interno del 

territorio del Municipio 2 presso spazi pubblici 

all’aperto: piazze, parchi, strade appositamente chiuse al 

traffico, eccetera. Rilevato che l’obiettivo alla base di 

tale progettualità è quello di fornire alla comunità del 

Municipio 2 momenti di svago, divertimento e sport 

favorendo la socializzazione e la conoscenza del territorio 

garantendo la partecipazione nel rispetto delle regole del 

fair play così da creare tra i partecipanti una sana 

competitività. In particolare, la Commissione ritiene 

opportuno che il progetto coinvolga anche i soggetti meno 

abbienti così da favorire per mezzo dell’iniziativa un più 

ampio senso di appartenenza dei cittadini alla comunità e 

all’istituzione Municipale. Il progetto prevede la 

realizzazione di tornei evento da svolgersi ognuno su 

almeno 2 giornate consecutive di sabato e domenica, nel 

mese di settembre garantendo il coinvolgimento dei 

cittadini. I singoli (audio del Presidente disturbato) 
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unica manifestazione e si concluderanno con una premiazione 

a evento finale da svolgersi in luogo pubblico e 

all’aperto. Per l’attuazione al programma sportivo sarà 

necessario individuare un aggiudicatario che potrà anche 

essere costituito tra una rete di soggetti e potrà 

richiedere un costo di iscrizione simbolico non superiore a 

10 euro per persona comprensivo di copertura assicurativa e 

consegna di un kit per ciascun partecipante. 

L’aggiudicatario sarà comunque individuato a mezzo di 

avviso pubblico e dovrà provvedere a organizzare almeno 5 

tornei evento, così suddivisi: torneo di tennis tavolo 

presso il Giardino Chiara Lubich e Parco Don Tonino Bello; 

torneo di volley su strada presso una piazza-parco del 

Municipio 2; torneo di minivolley su strada da svolgersi 

contestualmente al torneo di volley; torneo di street 

soccer, 3 contro 3, su strada presso una piazza-parco del 

Municipio 2; torneo di street soccer per bambini da 

svolgersi contestualmente al torneo degli adulti. Gestire e 

organizzare i tornei delle fasi eliminatorie fino alle 

finali garantendo almeno 3 partite per ogni squadra. 

Raccogliere le iscrizioni, (audio del Presidente 

disturbato) il tabellone delle varie fasi di ogni torneo 

almeno 3 giorni prima dell’inizio dello stesso. Garantire 

la possibilità di praticare l’attività sportiva durante gli 

eventi anche a persone non iscritte al torneo e anche al di 

fuori del torneo stesso. Organizzare l’evento premiazione 

finale in luogo pubblico all’aperto con la distribuzione di 

coppe e medaglie, consegnare ai partecipanti il kit 

consistente almeno in una sacca e nella t-shirt (audio del 

Presidente disturbato) Municipio 2 Bari, garantire la 

copertura assicurativa degli eventi, procurarsi le risorse 

e i materiali, pubblicizzare e diffondere l’evento. Tale 

attività dovranno essere organizzate nel rispetto delle 

norme anti-Covid vigenti al momento della realizzazione del 

progetto. La spesa necessaria troverà copertura finanziaria 

sul capitolo n. 18355. 

Quindi, allora diamo atto dell’ingresso della Consigliera 

Ambruosi che nel frattempo è intervenuta al Consiglio. 

Dichiariamo aperta la discussione su questo Punto 

all’Ordine del Giorno. Ci sono interventi?
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Consigliere Abbatescianni 

Posso, Presidente? 

 
 

Presidente 

 

Consigliera Abbatescianni, prego. 

 

 

Consigliere Abbatescianni 

 

Buonasera a tutti. Buonasera al Direttore e a Roberto 

Proscia. Allora, ci tenevo a dire come Presidente della 

Commissione che quest’idea nasce proprio dal fatto che 

purtroppo non a causa nostra, ma per via della pandemia non 

abbiamo potuto dare spazio a quello che è stato lo sport e 

a abbiamo invece potuto dare un minimo spazio alla cultura. 

Devo dire che come sempre nel nostro caso vince il lavoro 

di squadra perché la fortuna comunque di avere – questo lo 

devo dire – più uomini io e Loredana siamo la minoranza, ma 

io di sport capisco ben poco, quindi mi sento di fare un 

ringraziamento speciale agli altri Consiglieri Rella, 

Moncada, Saverio Scannicchio che non c’è, Santeramo e 

Loredana perché devo dire che questa idea è stata 

soprattutto partorita da loro, senza di loro non si sarebbe 

potuti giungere ha proprio per definire tecnicamente perché 

è stato difficile per noi decidere anche quale sport poter 

mettere in campo – scusate il gioco di parole – perché 

all'inizio avevamo un sacco di idee, poi però abbiamo 

dovuto capire cosa si potesse o meno portare per strada e 

diciamo questo è stato un lavoro certosino che c’ha, come 

dire, fatto smontare e rimontare tutto quello che era il 

costrutto di quelle che poi sono state queste linee di 

indirizzo, quindi diciamo il mio più che un intervento 

volevo, ecco, era un ringraziamento al fatto che diciamo 

come Commissione riusciamo come sempre a – spero – a 

partorire delle idee che possano poi essere soprattutto, 

come dire, delle idee per il popolo – lasciatemi passare 

tra virgolette questo termine – e lo sport, vivaddio 

ricominciamo, insomma, almeno di qua. Speriamo che fino a 

settembre le maglie restino più o meno aperte. Grazie a 

tutti. 

 

 

Presidente 

 

Grazie, Consigliera Abbatescianni. Ci sono altri 

interventi? Nessuno? 

 



Municipio 2 Poggiofranco-Picone-Carrassi-San Pasquale-Mungivacca  

      seduta consiliare 20 Luglio 2021 

 

 

 

Consigliere Rella 

Posso, Presidente? 

 

 

Presidente 

 

Prego, Vicepresidente Rella. 

 

 

Consigliere Rella 

 

Sì, Giuseppe Rella, Partito Democratico. Si tratta di, come 

ha detto Alessandra, nata da un lavoro corale della 

Commissione come sempre. Devo dire che sono contento che 

comunque ci sia sempre nonostante i dibattiti, comunque, a 

volte anche accesi che ci sono tra di noi poi riusciamo a 

trovare una sintesi e una quadra. Abbiamo immaginato questi 

tornei per strada, nelle piazze, faremo 2 weekend con 

l’allestimento. L’aggiudicatario dovrà allestire il luogo 

portando la pavimentazione apposita, le reti per la 

pallavolo, i palloni e le transenne, far giocare i 

bambini e i grandi in spazi diversi, insomma, penso sia una 

bella idea. 

Un solo appello faccio al Direttore che non c’è oggi, ma 

allora al Presidente Smaldone cerchiamo di portare un po' 

prima le delibere in Consiglio perché questa la Commissione 

l’ha approvata più di un mese fa. Stiamo oggi avendo grande 

difficoltà ad organizzare il Festival delle Culture perché 

ci siamo trovati all’ultimo, il 28 giugno scadeva il bando, 

a luglio dovevano iniziare le attività, io temo che 

l’evento di domani che è un evento secondo me bellissimo a 

Piazzetta dei Papi proiettiamo Focaccia blues con le 

signore che porteranno le focacce, insomma, sarà un bel 

momento di socialità, però l’abbiamo pubblicizzato davvero 

poco perché non abbiamo fatto in tempo e quindi se non ci 

sarà grande partecipazione sarebbe un peccato. Quindi, 

cerchiamo di portare le delibere in Consiglio il prima 

possibile, anche questa adesso, oggi è 20 luglio, dobbiamo 

fare il bando a 30 giorni, finirà che arriveremo agli 

sgoccioli di settembre speriamo e dovremo organizzare tutto 

in fretta e fuori. Se avessimo in palio 2-3 settimane in 

più per organizzare le cose sicuramente avremo maggiore 

partecipazione e modo di farle anche più serenamente, solo 

questo. Grazie. 

 

 

Presidente 

 

Grazie, Consigliere Rella. Ovviamente io mi farò portatore 

con il Direttore del Municipio di questa sua istanza. C’era 
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una richiesta di intervento della Consigliera Fiorentini o 

ho visto male? 

 
 

Consigliere Fiorentini 

Sì, sì. 

 
 

Presidente 

 

Prego, Consigliera. 

 

 

Consigliere Fiorentini 

 

Salve a tutti. Emanuela Fiorentini, Partito Democratico. 

 

 

Presidente 

 

La sentiamo male, Consigliera. Molto male. Emanuela il 

collegamento, non va il collegamento. Emanuela ti devo 

obbligare di interrompere l’intervento perché non 

ti…Emanuela non si sente nulla. Il collegamento della 

Consigliera Fiorentini non consente… Va bene, non riusciamo 

purtroppo ad ascoltare l’intervento della Consigliera 

Fiorentini e dobbiamo andare avanti. Ci sono altri 

interventi nel frattempo? Nessun intervento? Va bene, 

allora Direttore possiamo procedere con la votazione. Noi 

abitualmente proviamo a chiedere in via preliminare se sono 

tutti d’accordo così da evitare l’appello nominale. Prego, 

Direttore Ferrara. 

 

 

Direttore 

Allora procedo? 

 
 

Presidente 

Prego. 

 
 

Direttore 

 

Allora, Presidente Smaldone. 

 

 

Presidente 
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Io generalmente voto per ultimo. Dicevo, abitualmente visto 

anche il numero dei Consiglieri elevato chiediamo 

preliminarmente se ci sono voti di astensione o contrari. 

 

 

Direttore Ah, okay, okay. Se ci sono voti contrari oppure 

astensioni i Consiglieri sono pregati di esprimere tale tipo 

di voto. 

 
 

Presidente 

 

Nessuno parla? Possiamo, quindi, considerarla approvata 

all’unanimità dei presenti? Direi proprio di sì. Prego, 

Direttore. 

 
 

Direttore 

 

Quindi, do atto che è approvato all’unanimità questo 

provvedimento consiliare. 

 
 

Presidente 

 

Sì, anche se sono linee di indirizzo io voterei anche 

l’immediata eseguibilità visto i tempi ristretti, 

Direttore, così poi possiamo eventualmente procedere il 

prima possibile con la pubblicazione. 

 

 

Direttore 

 

Allora, anche sull’immediata esecutività inviterei i 

Consiglieri ad esprimere l’eventuale dissenso o 

l’astensione. Prego. 

 

 

Presidente 

 

Nessuno. Diamo atto che all’unanimità viene approvata anche 

ll’immediata esecutività della delibera. 

Andiamo avanti con l’Ordine del Giorno. Secondo Punto 

all’Ordine del Giorno… 

 
 

Consigliere Fiorentini 

 

Presidente, mi sente? Mi sente ora? 
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Presidente 

 

Ah sì, allora chiedo scusa in via eccezionale, visto il 

problema tecnico, prima di passare al secondo Punto 

all’Ordine del Giorno, pur avendo già votato sulla 

delibera, vorrei ascoltare, avrei piacere di ascoltare 

l’intervento della Consigliera Fiorentini sul primo 

argomento all’Ordine del Giorno. Prego, Consigliera. 

 

 

Consigliere Fiorentini 

 

Sì. Allora, intanto ringrazio la Commissione Cultura e 

Sport perché è una bellissima iniziativa e chiedo di 

coinvolgere il più possibile il Parco Don Tonino Bello 

perché anche il Parco di Don Tonino Bello ha un tavolo da 

tennis, insomma da ping-pong e uno spazio che potrebbe 

essere utilizzato per poter fare, insomma, della pallavolo, 

fare dei tornei di pallavolo. Vorrei fare in modo che 

questo Parco possa essere frequentato sempre di più da 

ragazzi, bambini con sicurezza, quindi io penso che portare 

delle iniziative sportive del Municipio 2 all’interno del 

Parco possa aiutare questo Parco ad essere frequentato 

diciamo sempre meglio, insomma, okay? Grazie. 

 
 

Presidente 

 

Grazie, Consigliera Fiorentini. 

 

Allora, sulla delibera comunque abbiamo già votato. 



Il presente verbale viene sottoscritto nei modi di legge: 

 

IL PRESIDENTE 

Giovanni Lucio Smaldone 

 IL DIRIGENTE 

Nicola Ferrara 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

Si certifica che la presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo Pretorio on line del Comune dal 

27/09/2021 e vi rimarrà per 15 giorni consecutivi. 

 

 

 

Bari, 27/09/2021 

 Il Segretario verbalizzante 

Umberto Ravallese 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE 

 

Su relazione dell'incaricato si certifica che la presente delibera è stata pubblicata all'Albo Pretorio 

on line del Comune di Bari dal 27/09/2021 al 11/10/2021. 

 

          L'incaricato 

 

Bari, 12/10/2021 

 Il Direttore di Municipio 

Umberto Ravallese 

 

_______________________________________________________________________________ 
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pubblicazione di cui all'art. 134 TUEL. 
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